Das Kegeln kam bei den Senioren gut an



ROTHENBURG (gk) – Im Seniorenbeirat der Stadt war die Idee entstanden, Seniorinnen und Senioren 60+ zu einem Kegelnachmittag einzuladen.

Der erste Kegel-Nachmittag war einer Pressemitteilung zufolge ein großer Erfolg. 30 Interessentinnen und Interessenten waren der Einladung gefolgt. Nach professioneller Einführung durch Erich Kirchgäßner vom TSV 2000 wurden mit viel Spaß und Ehrgeiz die ersten Kugeln geschoben. Großer Applaus galt den "Neunern". Wenn die eine oder andere Kugel nicht dahin rollte, wo sie hinsollte, war es auch nicht schlimm.

Die zwei Stunden seien wie im Flug vergangen, heißt es in der Mitteilung. Da die Resonanz sehr gut war, soll das Kegeln fest ins Programm aufgenommen werden. Der Kostenbeitrag für die Bahn beträgt 2,50 Euro pro Stunde und Person. Benötigt werden zudem Sportschuhe mit hellen Sohlen. Das nächste Kegeln ist am Dienstag, 12. November, um 14.30 Uhr auf den Kegelbahnen im Hallenbad. Danach soll es 14-täglich stattfinden. Foto: Erich Kirchgäßner